

SEGUNDA DIVISIÓN B TIEMPO DE REFLEXIÓN PARA EL ENTRENADOR DE LA BALOMPÉDICA



Sepúlveda: "Este Conquense está jugando al límite"

FERMÍN
CUENCA

La Balompédica perdió en el Salto del Caballo ante Toledo (1-0). La noticia es bien conocida. Los análisis finales del partido dejan clara una idea: el Conquense hizo lo que pudo ante un rival, con peor fútbol en sus botas, pero con ese punto de calidad en algunos de sus jugadores, suficiente para ganar un partido en casa, por la mínima, tras lanzamiento de falta y sufriendo, como sufrió el conjunto toledano.

Ayer, el Conquense descansó. Así lo tenía previsto su entrenador, José Luis Sepúlveda, visto el trabajo que se ha realizado durante el último mes. Esta tarde, pues, vuelve el equipo al trabajo. Será en el campo del Luis Ocaña. Mañana jugará un partido de entrenamiento ante el filial que el domingo se juega el primer puesto frente al actual líder, el Los Yébenes.

Aprovechando este partido, que se llevan disputadas 13 jornadas de liga y que se empiezan a ver las posibilidades de unos y otros, hablamos con José Luis Sepúlveda. Lo primero, vista atrás al partido de Toledo.

- *Hicimos un partido con un buen trabajo táctico defensivo y una con excelente actitud, por parte de mis jugadores. Lo único, que el equipo tiene sus limitaciones en ataque y eso se notó ante un rival que defensivamente es muy fuerte, con jugadores de Primera y Segunda División. Ahí es donde se nota la diferencia en estos partidos. Ni más, ni menos. En lo físico, en la actitud... ahí no hubo diferencias. Las hay en detalles puntuales que es donde un equipo, o un jugador, de puede ganar un partido.*

El técnico blanquinegro insiste en dejar claro que su equipo hizo todo lo que pudo.

- *No puedo exigir más a mis jugadores porque lo dejaron todo en el campo. Está claro que en este grupo hay equipos que, a nivel individual, tienen un poco más*

"Hablando con la afición te das cuenta la ilusión que tienen con el equipo. Sólo por ellos hay que dejarse la piel en el campo"

que nosotros, con más experiencia, que vienen de otra categoría y que valen más. Por algo, Pedro Alberto (defensa del Toledo) es un jugador que cobra lo que los tres centrales que tenemos en el Conquense. Ese es un ejemplo que viene a decir que el Toledo tiene un equipo con cuatro o cinco jugadores que, a nivel individual, te superan y pueden ganar el partido. Nosotros somos un equipo joven, inexperto y confeccionado para un objetivo diferente. Ellos buscan el ascenso y nosotros, no lo olvidemos, la permanencia, cuanto antes mejor.

¿Te gustó el Toledo? Nosotros esperábamos más de él.

- *Defensivamente, sí. En el aspecto ofensivo, salvo dos ocasiones que tuvieron muy claras, creo que los neutralizamos muy bien, siempre encima de ellos, dejándoles poco terreno.*

Pero si el Conquense, en casa, se ve tan dominado, especulando con el 1-0 y arriesgando a que, en un centro, se le empate, a Sepúlveda lo corren a gorrazos en La Fuensanta.

- *Está claro que el Toledo no aprieta ofensivamente, ni tiene la posesión del balón. Tiene la virtud de aprovechar muy bien la situación a balón parado y el hecho de contar con cuatro futbolistas que destacan por encima de los demás. Es un equipo muy ordenado y ese es su estilo de juego.*

Se pierde en Toledo y, sin embargo, se gana en Valencia ante un equipo, como el filial "che" que juega mucho más al fútbol.

- *El Valencia, tú lo has dicho, juega mucho más al fútbol y también deja más espacios. El Valencia tiene más calidad, pero son más jóvenes y les falta la experiencia del Toledo que cuando gana 1-0 saben defender muy bien el resultado.*

El caso es que todo el mundo ha asumido como lógica la derro-

ta en Toledo.

- *Es que nos enfrentamos al líder, con un presupuesto muy alto, y el equipo tuvo una actitud en el campo que no la tuvo en Alicante. Sólo fallamos en ataque, pero porque no nos dejaron, no porque no lo intentáramos. Pero mi equipo trabajó muy bien y estoy muy contento a nivel individual y colectivo. Pero, el rival fue mejor.*

LLEGA EL MENSAJERO

Olvidemos el Toledo y pensemos en el Mensajero, el rival del domingo en La Fuensanta.

- *Es un rival que tiene la misma dificultad que todos, pero está*

lo que realmente puede dar?

- *Efectivamente, somos un equipo modesto pero que está haciendo bien las cosas y por ello estamos en mitad de la tabla, para arriba. Esto hace normal que la gente quiera más y más, que se creen otras expectativas... Pero hay que tener en cuenta que somos un equipo de los que tienen el presupuesto más bajo, joven y nuevo. Eso sí, estamos aprovechando bien el trabajo que estamos haciendo. Pero siempre digo lo mismo: nuestro objetivo es conseguir los 46 puntos, cuanto antes. Es nuestro objetivo prioritario. A partir de ahí, si el equipo puede dar más, bienvenido sea.*

claro que tenemos más opciones de ganar que en Toledo. Jugamos en casa, es un rival más asequible, que ahora no está bien, pero tendremos que salir con la misma mentalización y concentración que lo hicimos en Toledo, si queremos ganar al Mensajero.

Leemos que el Lanzarote es un equipo modesto que "sólo" tiene un presupuesto de 150 millones. El Conquense no llega a 100 (a este paso habrá déficit). ¿No estaremos exigiendo más al equipo de

Hay que ser realistas, estamos haciendo un buen principio de temporada, pero hay más de 10 equipos con los que es muy difícil competir con ellos, tanto en lo económico como en lo deportivo. ¿Qué suena la flauta y al final podemos meternos para jugar la Copa del Rey? Bienvenido sea, pero que nadie olvide nuestro objetivo y no es otro que pasar un año tranquilo.

¿Qué te dice mirar hacia abajo y ver al todopoderoso Castellón,

con 400 millones de presupuestos?

- *Pues que, a veces el tener grandes jugadores asegura que salgan bien las cosas. En el fútbol, no siempre porque tengas más presupuesto vas a estar el primero. Lógicamente, Castellón, Hércules, los filiales, Toledo, Novelda, Getafe... todos estos deben quedar al final por encima del Conquense, pero si seguimos trabajando igual de bien, podemos dar la sorpresa. En el fútbol todos nos tenemos que respetar, pero sin olvidar que los presupuestos y las plantillas están para algo.*

ESA AFICIÓN EJEMPLAR

Hablemos, una vez más, de la afición. Esa afición que terminado el partido no dejó de aplaudir a su equipo, a pesar de que perdió.

- *Creo que sabe que este Conquense, salvo el partido en Alicante, está jugando al límite. En el 95 % de los partidos que hemos jugado, al jugador no se le puede pedir más. Podrán salirle mejor o peor las cosas, pero lleva el escudo del Conquense muy dentro y suda la camiseta. Y eso, el aficionado del Conquense, como es inteligente y sabe de fútbol, lo reconoce. Sabe que tiene a unos jugadores que lo están dando todo por este equipo.*

Y el entrenador ¿también está entrenando al límite?

- *Yo sí. Ahora mismo estoy poniendo todo de mi parte para conseguir los mayores éxitos y objetivos posibles con este club. El cuerpo técnico está trabajando mucho para que este equipo juegue siempre al límite, algo que no es fácil porque todo el mundo sabemos que los jugadores, a nivel individual, siempre tienen su bajón, pero intentamos que siempre se juegue al límite.*

A José Luis Sepúlveda se le nota contento de cómo le va la temporada.

- *Sí porque estamos en una situación aceptable. El equipo, desde mi punto de vista, siempre intenta jugar al fútbol y tengo una plantilla unida y metida de lleno en lo que es Cuenca. Estoy muy tranquilo porque tengo un grupo humano importante, con nuestros defectos y nuestras virtudes, como todo el mundo, pero estoy contento con el trabajo que se está realizando y la trayectoria del equipo.*

Terminamos, de nuevo, con la afición. ¿Vaya ejemplo que nos dieron a todos en Toledo!

- *El domingo, camino de Madrid donde iba a ver al Getafe, me encontré en Tarancón con los aficionados que se desplazaban en autobuses. Hablando con ellos es cuando te das cuenta la ilusión que llevan, cómo están con el equipo. A mí me emocionaron y desde luego, eso es lo que te dan ganas para seguir trabajando, cada día más. Se lo dije a los jugadores en el vestuario: sólo por esta afición, hay que dejarse la piel en el campo, hay que darlo todo. Se puede ganar o perder, pero que cuando terminemos el partido, que nadie nos pueda echar en cara algo. Y eso es muy importante. Yo siento mucho los colores del Conquense y siento a una afición que está ilusionada con el equipo. Aunque tenemos nuestras limitaciones, no debemos fallarle.*

